

Bundesweite Tischtennis-Aktion für Mädchen und Jungen



Radebeuler Super-Mini Gero Löschner holt als jüngster einen beachtlichen 2. Platz beim sächsischen Landesentscheid am 01.05.2014 in Döbeln.

Der erst 7-jährige Gero Löschner (2.v.r) startete bei der Altersklasse bis 10 Jahre.



(vlnr Jonas Zesch, Simon Gries, Christoph Hübner, Gero Löschner und Jonas Thannbichler)

Allgemein war der Landesentscheid für den TTV Radebeul Naundorf sehr erfolgreich. Simon und Jonas schafften es in die KO-Runde und unterlagen dort knapp. Das sächsische Starterfeld war dieses Jahr sehr groß mit 24 Teilnehmern und die Kinder technisch schon recht gut. Das war in den vergangenen Jahren noch nicht so. Es scheint, dass die "mini-Meisterschaften" an

Attraktivität zulegen, da auch in Sachsen mehr Ortsentscheide stattfanden.

Alle unsere Kinder qualifizierten sich für dieses Landesfinale beim Radebeuler Ortsentscheid am 08.11.2013.

Die mini-Meisterschaften sind die erfolgreichste Breitensportaktion im deutschen Sport.

In 30 Jahren haben fast 1,4 Millionen Kinder in ganz Deutschland daran teilgenommen – und den Tischtennisvereinen nebenbei viele neue Mitglieder beschert. Sie vermitteln den Kleinen nicht nur Spaß, sie waren auch für einige spätere Nationalspieler der erste Schritt beim schnellsten Rückschlagspiel der Welt. Bastian Steger (1. FC Saarbrücken) ist so ein Beispiel: Er gewann bei Weltmeisterschaften zweimal die Silbermedaille mit der deutschen Herren-Nationalmannschaft.

Wer einmal Lust bekommen hat, den Schläger am Tischtennistisch zu schwingen, für den stellt der TTV Radebeul Naundorf jeden Freitag einen Schnupperkurs zur Verfügung.

Unter Anleitung eines Trainers werden Anfänger jeglichen Alters in die Künste des Tischtennissports eingewiesen.

Anmeldungen und Fragen nimmt Silvio Nasdala (nasdala@lueumel.de) unter 01788836002 gern entgegen. Mehr auch auf der Homepage radebeul-naundorf-ttv.de



Jetzt sind die
Minis am Ball!
ARAG. Macht stark.